
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE SALAMANCA 

 
 

FECHA: martes 06 julio 2010, a las 19:30 
LUGAR: Centro Cultural Buenavista                                                        
MEDIOS EMPLEADOS 
PARA LA 
CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, Página Web ‘Madrid Participa’, E-mail

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: Concejal Presidente Iñigo Henríquez de Luna Losada 
PORTAVOZ: Miguel Angel Martínez Martínez A.P.A. C.P. la Guindalera 
SECRETARIA 
SUPLENTE: 

Elianne Rovira Valdés 

 
ASISTENTES: 

 
VOCALES VECINOS: 
Grupo político PP Pilar de la Riva Gil de Sola 

Antonio Escudero Coll 
Juan Manuel García Gay 
José Luis Jordán Moreno 
Inés Rivas Hernández 

Grupo político IU Antonio Gimeno Peg 

 
 
ASOCIACIONES VECINALES: 
  

 
 
ENTIDADES: 
Mujeres Palmira Royo Conesa Asociación de Mujeres y 

Consumidores de Madrid (UNAE) 
Mayores, Jubilados y 
Pensionistas 

Aurelio Felipe Labajo Pelló Asociación de Jubilados de 
los Colegios Profesionales 

Carácter Social Federico Roncal Serra Aula Familiar 
Medioambientales Manuel Martín Rodríguez Real Sociedad Canina de 

España - RSCE 
Comerciantes Angeles Rodríguez Méndez Asociación de Vecinos y 

Comerciantes Fuente del Berro 
 
 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 
  

 
 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 
Consejo de la Infancia y 
Adolescencia 

Rosario Quesada Quesada  



REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 
Mesa del Diálogo y 
Convivencia 

José Miguel Jiménez Arcas  

 
 
INVITADOS: 
Gerente del Distrito Paloma de Frutos Cañamero 
Secretaria Suplente Elianne Rovira Valdés 

 
NO ASISTEN: 
VICEPRESIDENTE: Pedro López Arriba Centro Riojano de Madrid 
Grupo político PSOE Francisco García Sánchez 

Marisol Rodríguez Becerro 
Asociaciones de Madres y 
Padres de Alumnos 

Ana María Irazabal González AMPA Amador de los 
Ríos 

Apoyo Mutuo Blanca Clavijo Juaneda Asociación Nacional del 
Alzheimer 

Cooperación al Desarrollo José Enrique Delgado Manzanares Asociación de 
Cooperación Social - COOSOCIAL 

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Concepción Caballer Aranda 
Juan Antonio González Monseco 
Pablo Lozano Carrillo 
Eulogio Ortiz Sanz 

Junta Local de Seguridad Matilde González Ruiz 
Centros Municipales de 
Mayores 

Emilio Villanueva Roncero 

 
RESUMEN DE TEMAS: 
Punto: 1.- Lectura y aprobación si procede del Acta del Consejo Territorial 
celebrado el día 6 de abril de 2010, cuya copia se acompaña. 
Propuesta: Se aprueba el Acta por unanimidad 
Acuerdo:  
Votación: Aprobado por unanimidad 
 
Punto: 2.- Presentación del Proyecto Estratégico para el Área Central "Proyecto 
Madrid Centro" del Programa de Revitalización del Centro. Presentación realizada 
por la Dirección General de la Oficina del Centro del Área de Gobierno de 
Urbanismo y Vivienda. 
Tema tratado: Anulado por la propia Dirección General de la Oficina del Centro del 
Área de Gobierno e Urbanismo y  Vivienda. 
 
 
Punto: 3.- Exposición de las Conclusiones del Grupo de Trabajo para la elaboración 
de las Propuestas de Actuación del Distrito de Salamanca, para su plasmación en 
el Presupuesto Municipal del ejercicio económico 2011. Exposición por el 
Coordinador el Grupo de Trabajo, D. Juan Manuel García Gay. 
Tema tratado: D. Juan Manuel García Gay, Coordinador del Grupo de Trabajo, 
señala que se han tenido varias conversaciones en torno a la elaboración de 
propuestas, sin que hasta el momento se hayan plasmado de forma definitva, 
esperando que en el próximo Consejo tengan la redacción definitiva de las 
mismas. 
 



RESUMEN DE TEMAS: 
 
Punto: 4.- Exposición de Propuesta de Concesión de Subvenciones en Materia de 
Fomento del Asociacionismo y la Participación Ciudadana, para el ejercicio 
económico 2010. Exposición por la Gerente del Distrito 
Tema tratado: La Gerente del Distrito, Dña. Paloma de Frutos Cañamero, expone, a 
la vista de la reunión de la Comisión de Valoración de las Subvenciones dle Distrito 
de salamanca del presente ejercicio, en materia de Fomento del Asociacionismo y 
la Participación Ciudadana, las entidades a las que se les ha concedido subvención, 
así como el importe concedido a las mismas, haciendo expresa mención que lo 
expuesto es una propuesta, ya que para poder realizar las preceptivas actuaciones 
para disponer el gasto correspondiente, es preceptiva la fiscalización de la 
Intervención Delegada del Distrito. 
 
 
Punto: 5.- Ruegos y preguntas 
Tema tratado: Antes de dar paso a este punto, el Concejal Presidente del Distrito de 
Salamanca, expone dos cuestiones que considera importante explicar en el 
Consejo Territorial, por la implicación vecinal en los mismos: 
 
- Respecto a las obras de la calle Serrano, hace referencia a la terminación de las 
aceras y a la apertura de un nuevo plazo para solicitar aparcamiento. 
- Respecto al Plan Especial de Recoletos, refiere la apertura de un nuevo período 
de Información Públia y la exclusión, ya definitiva, en este Plan de: Cerrito de San 
Blas, Basílica de la Virgen de Atocha, Jardines del Descubrimiento, Estación de 
Atocha, Esquina Sureste del Parque del Retiro y Barrio de los Jerónimos. Inofrma 
que existe en el subterráneo de Colón un punto de información sobre este Plan 
Especial, y en la página web del Ayuntamiento (munimadrid.es). 
 
A continuación se da la palabra a D. Jaime Tarruel, vecino del Distrito, que reitera 
peticiones realizadas en anteriores Consejos, tales como la falta de participación, 
la no información respecto a los posibles acueductos a construir en Madrid, las 
plantaciones realizadas en Madrid Río, pregunta por el coste de la celebración del 
Orgullo Gay. 
 
Un representante de la Asociación de Vecinos Barrio Goya solicita información 
sobre el Plan de Protección Ambiental de Suelo, el Concejal Presidente expone la 
información que sobre la materia posee. 
 
D. Miguel Ángel Martínez Martínez, representante del APA CP La Guindalera, 
Presidente de la Comisión de Educación, Cultura, Juventud, Deportes y 
Participación Ciudadana, ante las declaraciones de varios miembros de dicha 
Comisión, expone que la creación de un Grupo para tratar temas de educación es 
sólo una propuesta y que en las próximas Comisiones se intentará formalizar. 
 
 

 
 
 
 


